
みうらトーク＆トーク 平成 2６年度第１回 
 

日 時 平成 26 年 6 月 15 日(日)             

    14 時 45 分～15 時 35 分 

参加者 三浦市立三崎中学校生徒 22 人        

テーマ  

新三崎中学校の今とこれからの夢を語ろう     
 

 

＜意見交換・概要＞ 

 

市長   皆さんこんにちは。私を知っていますか。私は三浦市長の吉田英男と申します。

皆さん覚えておいてくださいね。 

三崎中学校の統合は三浦市にとって大きなテーマでした。学校を一つにするっ

ていうのはとても大きな作業で、皆さんもとても心配されたと思います。 

実際に新しく三崎中学校がスタートして、皆さんの生の意見というものを聴い

てみたいと思って今日お集まりいただきました。よろしくお願いします。 

  

生徒   お願いします。 

 

市長   皆さんから事前に普段思っていることや、良かったこと、悪かったことを書い

ていただいて、私も全て目をとおさせていただいています。 

事前にいただいた意見で、扇風機が無いということがありましたが、準備して

いましたが、ちょっと暑くなるのが早かったから、後手になって申し訳ないけど、

旧三崎中学校にあった扇風機を移設して準備しますから安心してください。 

教育委員会は学校をよくしようと皆さんのためにいろんな仕事をしています。

だから皆さんは自分たちが学校で勉強して成長していくために先生方や多くの皆

さんが支えているっていうのを忘れないでください。 

三崎中学校の生徒さんと上原中学校の生徒さんと一緒になってうまくいくかな

というのが非常に心配だったんですね。総じて意見を聞くとみんな仲良くできそ

うだということですので、良かったと思います。 

生徒が少なくても上中と三中が個々にやってればいいんじゃないの？というふ

うに思う人もいますが、中学校は小学校と違ってだんだん大人になる過程なので

一定度の生徒が必要です。クラス替えもできて、部活も人数が多ければそれだけ

レベルアップできるし、そういったことを考えて統合を選択したんですね。 



市長   部活は二つが一緒になって結構盛り上がってますか。レベルは上がりましたか。 

 

生徒   競争が生まれ、レベルアップしました。 

 

市長   総じてうまくみんなやってくれてるってことですね。 

 

市長   逆に部員が多くなったことによるデメリットっていうのはありますか。 

 

生徒   ３つの小学校から新１年生が集まって部員が増えたから、指示がなかなか通ら

ないことがあります。 

 

市長   今の３年生の在校中に新しい体育館の完成が間に合いませんでした。それだけ

は勘弁してください。 

来年度に新しくなる体育館はＯＢとして使う権利があるからね。だから学校と

相談してどんどん使って構わないから。 

それ以外のことは出来る範囲のなかで行っていきます。 

部活は特に大きな問題は無いと思っていいですね。 

 

生徒   はい。 

 

市長   次に学級委員さんにお聞きします。クラスでやっぱり旧三中、旧上中のカベみ

たいなものは感じますか。 

 

生徒   あまり感じていません。 

 

市長   じゃあ新三崎中学校は、今のところ順調なスタートを切ったと考えていいです

か。 

 

生徒   はい。 

 

市長   これから新しい三崎中学校の歴史を皆さんが作っていくわけだけど、そんな中

で何か私に言っておきたいこと、これはやって欲しいっていうことを聞かせてく

ださい。 

 

生徒   パソコン部ですが、ネットの繋がるパソコンが少ないので、ノートパソコンを

何台か増やしてほしい。 



職員   WindowsＸＰのサポート終了に伴う対応についての準備はずっとしていました。

パソコンは会社から借りて皆さんに使ってもらっていますが、その期限が切れた

ら新しいパソコンに切り替える予定です。その切り替えに少し時間がかかってい

ます。だからもうちょっと待ってください。 

 

生徒   陸上部ですが部員増により、グラウンド整備の際に全部員にトンボが渡らなく

てグラウンド整備ができないので、トンボを旧三中から持ってきていただけるか

増やしていただけるとありがたいです。 

 

職員   旧三崎中にある本数を確認し検討します。 

 

生徒   テニスコートに土砂が流れないようにしている柵があるのですが、それが邪魔

なので何とかしてもらいたいです。また、雨が降ると脇の畑の土が流れてくるこ

とがあるので改善してほしいです。 

 

市長   対策を考えます。 

 

生徒   お願いします。 

 

生徒   音楽室の板の一部分がギシギシいっています。 

 

市長   日頃、部活でクラスで感じてることは多分学校の先生もつかんでると思うんだ

けど、私と直接話す機会があって訴えたっていうのは効果があるかもしれません。 

     すぐにできないこともあるかもしれませんが、新しく三崎中学校がスタートし

たんだから、なるべく実現できるように私も頑張りたいと思います。 

 

生徒   旧校舎４階のところだけ手すりが内側にないんですよ。３階まではあるんです

けど。 

 

生徒   音楽準備室のタイルがヒビ入っててそこからタイルが剥がれてきてたまに楽器

が運べないことがあります。 

 

市長   部活の部長会議はありますか。 

 

生徒   あります。 

 



市長   それでは、今まで出された要望をまとめて先生に渡してください。 

全てできないかもしれないけどみんなが新しい中学校での生活をスムーズに送

っていけるように考えます。 

 

生徒   はい。 

 

市長   もうひとつお聞きしますが、登下校が遠いという声は多いですか。 

 

生徒   私の家から学校までは、歩いて４０分から４５分かかります。私もそうですが、

家の近くにバス停が無くて歩くのもやむを得ないっていう子が多いです。 

 

市長   なるほど、スクールバスのこともいろいろ検討しています。路線バスのルート

が下町を通って来るので城ケ島なんかすごく遠くて大変だっていう話は勿論聞い

ています。保護者も議会のみなさんたちも心配しています。すぐには解決できな

いけど何とかできないかと思っています。 

 

市長   学校で生活していて、こんなところが自分では問題だなと思うようなところが

あれば教えてください。 

 

生徒  授業中の私語とか授業態度とか、廊下走ったりとか、身だしなみとか、来賓の方

への態度とか、敬語、言葉使いとか、色々あります。 

 

市長   一般的にある中学校の課題ですね。 

これからもみんなが良い環境で勉強ができるように私たちも精いっぱい努力し

ます。 

私たちが心配してたのは、旧三中、旧上中のカベみたいなものがあって新三崎

中学校が一つにまとまらないことでした。最初の１年間は、中学校同士の統合だ

ったので一番心配していました。 

皆さん自身も多分そういう問題意識をもっていてくれたから比較的スムーズに

できてると思うので、是非これからも今の気持ちを大切に３年生は後輩を見守っ

ていくようになると思うけど是非新三崎中学を盛り上げていってください。 

皆さんの学校生活は予想以上に順調にいっているようですね。とても安心しま

した。今後さらにより良い新生三崎中学校を築いていってくれることを期待して

います。三浦市は３つの中学になりましたけど３つの中学で切磋琢磨して頑張っ

ていただきたいと思います。時間をいただいてありがとうございました。 

 



職員   それでは時間となりましたので、このあたりで終了させていただきます。本日

はありがとうございました。 


